
Nella giornata di venerdì 16/03/18 ci siamo recati nelle spiagge delle "Acque dolci" per iniziare le riprese del

litorale preso in considerazione dal progetto scelto. Il video effettuato è stato elaborato dai videomakers per

la realizzazione del filmato. Nel frattempo, il gruppo di lavoro rimasto a scuola, si è occupato dell'analisi del 

report di monitoraggio su Monithon.it e della visione delle pillole didattiche. Infine abbiamo contattato 

l'ingegnere Vinci per accordare un appuntamento nella sede comunale di Porto Torres per avere ulteriori 

chiarimenti riguardo il progetto da noi monitorato. L'incontro prefissato  per  il giorno 20/03/18  si è svolto 

all'interno dell'ufficio tecnico del comune, dove il dirigente Vinci ha esposto in un breve resoconto gli effetti 

dell' azione erosiva sulla costa e spiegato tutti gli interventi realizzati finora nel lungomare che hanno 

permesso maggiore fruibilità ai bagnanti delle spiagge nel periodo estivo. Successivamente anche 

l'agronomo Tolu, responsabile del progetto, ha esposto una propria relazione riguardante le dinamiche del 

progetto. Al termine degli interventi degli esperti siamo intervenuti con domande finalizzate al chiarimento 

di alcuni dubbi riscontrati in fase di analisi. Per dare maggiore risalto al progetto abbiamo chiesto 

l'intervento dei telegiornali locali ai quali abbiamo fornito tutti i materiali necessari per la realizzazione di un

servizio televisivo, che pubblicheremo sui nostri social.


